

# **POBLADORES DE LOS BARRIOS 14 DE ABRIL DE ESTELÍ CELEBRAN OBRAS DE SANEAMIENTO**

## **NOTA DE PRENSA**

Managua, 09 de Febrero de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que, en conmemoración del 81 Aniversario del Tránsito a la Inmortalidad del General Augusto C. Sandino, este fin de

semana se inauguró en un ambiente de alegría el Proyecto de Ampliación de Redes de Alcantarillado Sanitario en los barrios 14 de Abril y Oscar Gámez No. 2, de la ciudad de Estelí.

Con estas obras se restituyó el derecho al Saneamiento a 960 pobladores, los cuales anteriormente no contaban con el servicio, y tenían que convivir con charcas en las calles. Ahora, viven en ambiente más bonito, limpio y sano.

Los trabajos consistieron en la instalación de 900 metros lineales de tuberías de alcantarillado sanitario, la construcción de 11 manjoles, y la colocación de 160 conexiones domiciliarias.

El proyecto fue ejecutado bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Compartida, con la Alcaldía de Estelí, el organismo INPRUH y los protagonistas. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

Los pobladores atendidos celebran esta Restitución de Derechos. “Este proyecto es de mucho beneficio porque con él ya no tenemos tanta insalubridad que había en esta comunidad”, expresó el Cro. Antonio Dávila del barrio 14 de Abril. Mientras que la Cra. María Lourdes Benavides, del barrio Oscar Gámez No. 2, apuntó: “Esto es muy bueno. Este es un gran adelanto para nuestro barrio, le damos gracias a nuestro Presidente”.

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.